



Postulat

Réflexion sur les sources d'alimentation électrique des food trucks et des manifestations

Depuis quelques temps désormais, nous avons la chance de bénéficier des services proposés par les food trucks dans notre région. Leur offre, de plus en plus diversifiée, répond clairement à une demande. Cela est fortement apprécié tant au quotidien que lors de manifestations.

Une de leurs caractéristiques est de pouvoir être pleinement autonome, c'est pourquoi ces derniers sont équipés de groupe électrogène ou de génératrice afin d'obtenir le courant électrique nécessaire pour la préparation de leurs spécialités.

Néanmoins, cette source d'énergie comporte certains inconvénients. En effet, outre la consommation conséquente de ces sources énergétiques, s'ajoute les nuisances sonores occasionnées qui ne sont pas à négliger. A certains endroits, il n'y a effectivement pas d'alternative et une source énergétique décentralisée fait tout son sens. Le but de cette prestation est, bien entendu, de pouvoir répondre à une demande là où notamment les services traditionnels ne sont pas présents. Toutefois, comme c'est déjà proposé dans certains emplacements de notre commune, il est possible de se relier au réseau électrique. Malheureusement, ce n'est pour l'heure pas possible sur l'ensemble des sites.

Ainsi, dans un souci d'économie d'énergie ou chaque optimisation fait une différence et dans le but d'atténuer les nuisances sonores, nous demandons au Conseil municipal d'évaluer la possibilité de proposer aux food trucks une alimentation électrique. Cette réflexion pourrait être réalisée de manière plus globale et être intégrée notamment au postulat sur les bornes pour l'électromobilité. L'évaluation pourrait aussi prendre en compte les besoins constatés ou escomptés lors des manifestations. Finalement, cette analyse pourrait déterminer les conditions-cadres ou les emplacements notamment.

Pour le groupe PLR :

Pierre Barthe

Porrentruy en veut.

Avancer ensemble.